

BROADCAST

Warga Korong Batu Minta Bupati Bantaeng Lanjutkan Program Bantuan Seragam Gratis

Ryawan Saiyed - BANTAENG.BROADCAST.CO.ID

Oct 5, 2022 - 10:45



BANTAENG - Bupati Bantaeng, DR Ilham Azikin kembali menyerahkan bantuan seragam gratis yang menjadi salah satu program unggulan Pemkab Bantaeng. Bantuan seragam gratis ini diserahkan di SD 52 Korong Batu, Kecamatan Pa'jukukang, Kabupaten Bantaeng, Rabu, 4 Oktober 2022.

Program bantuan seragam sekolah gratis ini mendapat apresiasi dari orang tua

siswa dan tokoh masyarakat di Korong Batu. Salah satunya adalah H Syaharuddin yang menganggap program ini meringankan beban orang tua siswa. Oleh karena itu, program ini tidak boleh berhenti dan terus dilanjutkan di masa-masa yang akan datang.

"Di kondisi seperti ini, bantuan seragam sekolah ini sangat meringankan beban orang tua kita," Pungkasnya.

Dia mengatakan, program bantuan seragam sekolah gratis ini tidak hanya sekedar meringankan beban orang tua. Dia menyebut, program ini bahkan membuat minat anak-anak untuk bersekolah semakin bertambah.



"Sekarang tidak ada alasan lagi untuk putus sekolah. Semua perlengkapan sekolah sudah ditanggung pemerintah," katanya.

Secara khusus, H Syaharuddin juga berterimakasih kepada Bupati Bantaeng, DR Ilham Azikin yang juga telah memberikan alokasi anggaran untuk perbaikan jalan di Korong Batu. Dia menyebut, perbaikan jalan ini sangat membantu masyarakat.

"Tahun ini kita mendapat perbaikan jalan sepanjang 4 kilometer. Kita berterimakasih, karena perbaikan jalan ini sangat membantu masyarakat kita," jelasnya.

Kepala Sekolah SD 52 Korong Batu, Syafaruddin mengatakan, program gratis seragam sekolah ini memang membuat minat anak-anak untuk bersekolah bertambah. Menurutnya, di wilayah Korong Batu, sudah tidak ada lagi anak-anak yang putus sekolah. Bahkan, tahun ini, angka minat sekolah di SD 52 Korong Batu, meningkat dua kali lipat.

"Jumlah peminat dan anak sekolah di kawasan ini bertambah banyak berkat program ini," ungkapnya.

Bupati Bantaeng, DR Ilham Azikin mengajak orang tua siswa untuk ikut memberikan kesempatan kepada anak-anak mereka untuk bersekolah. Menurut dia, dibutuhkan komitmen orang tua untuk menyekolahkan anak-anak mereka.

"Kita butuh komitmen orang tua kita untuk menyekolahkan anak-anak mereka," ucapnya.

Dia berharap, berkat program ini tidak ada lagi anak-anak yang tidak bersekolah. Menurut dia, setiap anak berhak untuk mendapatkan pendidikan. "Khusus warga Korong Batu, tidak ada lagi alasan anak-anak tidak sekolah. Jalannya sudah baik, ada lagi program bantuan seragam gratis ini," jelasnya.(*)